

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. VII.

15 FEVRIER 1908

No. 4

SOMMAIRE—Le Rév. Père Lavillardière—Son Eminence le Cardinal Richard—Le triomphe d'un bon prêtre—L'aveu de sa faiblesse—Lettre de l'Episcopat allemand—L'instruction obligatoire au Manitoba—Bénédictio d'une école apostolique—Mémoire de M. de La Vérandrye (suite)—Pour les orphelins—Belle séance à Lorette—Le drapeau anglais sur les écoles—Aux prières.

LE TRES REVEREND PERE LAVILLARDIERE,
SUPERIEUR GENERAL DE LA CONGREGATION
DES OBLATS DE MARIE IMMACULEE.

La Congrégation des Oblats de Marie Immaculée vient d'être douloureusement éprouvée par la perte de son Supérieur Général, le R. P. Auguste-Marie-Joseph Lavillardière était né à Void, diocèse de Verdun, France, le 4 novembre 1844. Il fit son oblation perpétuelle le 29 août 1867, et il fut ordonné prêtre le 3 juin 1871. Le 23 septembre 1906, il était élu Supérieur Général des Oblats.

Dès les premiers jours qui suivirent sa nomination, le R. P. Lavillardière tomba malade et ne put jamais parvenir à se rétablir. Au commencement de décembre dernier, il devint si mal, qu'on jugea prudent de lui administrer les derniers sacrements. Depuis, il n'y eut plus d'espoir et sa mort était pour ainsi dire attendue de minute en minute. Nos lecteurs voudront bien joindre leurs prières à celles des religieux Oblats du monde entier.



SON EMINENCE LE CARDINAL RICHARD.

Une bien belle, bien grande et bien noble figure, vient de disparaître. La France vient de perdre un de ses plus nobles sujets et l'Eglise catholique un de ses fils les plus pieux et les plus valeureux !
Son Eminence le Cardinal Richard, archevêque de Paris, est